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Saisine liée :  LA VALORISATION DES FORÊTS DES OUTRE-MER

"Il faut mettre en valeur le potentiel énergétique des forêts afin de développer les énergies renouvelables et parvenir à
l'autonomie énergétique des Outre-mer"

14 février 2012 : Questions à Marc DEL GRANDE, Chef du Service des politiques publiques à la Délégation générale à l'Outre-
mer (DéGéOM), auditionné par la délégation à l'Outre-mer du CESE dans le cadre de sa contribution à l'avis "La valorisation de
la forêt française".
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